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ATA DA DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MESQUITA, em 03/05/2023. 

 
Ao terceiro dia do mês de maio de dois mil e vinte e três às dez horas, junto ao Plenário 
Vereador Flávio Nakan, o Presidente comunicou a ausência dos vereadores: Marcel, Roberto 
Emídio e Thiago Barbante, por motivos pessoais, e convidou o vereador Carlos Rangel para 
secretariar os trabalhos. Em Seguida, foi feita a chamada nominal dos senhores vereadores para 
verificação de quórum: vereador Bruno Lucena, vereador Carlos Rangel, vereador Diogo 
Talento, vereador Dudu 2D, vereador Gion Flor, vereador Gelson Henrique, vereador Marcelo 
Radar, vereador Renan Bolinha. Totalizando a presença de oito vereadores e quatro ausentes, 
sendo eles: vereador Marcel, Tai Gostei, vereador Roberto Emídio, vereador Thiago Barbante, 
vereador Sancler Nininho. Havendo quórum legal e deliberativo, o Presidente Gelson Henrique 
declarou aberta a 17ª Sessão Ordinária do ano de 2023. Logo após, realizou a leitura do 
Expediente, conforme publicado no Edital de Convocação/Expediente: PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA: SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA, 
MOBILIDADE E SERVIÇOS PÚBLICOS (SEMIMSP). O vereador Gelson Henrique 
protocolou nesta casa 03 pedidos de providência. Ato contínuo, franqueou a palavra em tema 
livre. TEMA LIVRE: nenhum vereador fez uso da tribuna. O Vereador Bruno Lucena 
apresentou a Mesa Diretora o REQUERIMENTO DE URGÊNCIA ESPECIAL. De posse do 
requerimento o Presidente solicitou ao Secretário que realizasse a leitura do Requerimento de 
Urgência Especial. Após a leitura do Requerimento de Urgência Especial colocou em 
discussão, ocasião em que o Vereador Bruno Lucena utilizou a tribuna para defender o projeto, 
ressaltando que o projeto dispõe sobre a denominação da Vila Olímpica de Mesquita, 
homenageando o Professor Almir dos Santos Barreto, na qual tem grande relevância para o 
esporte da cidade, morador da Vila Emil, já foi jogador de futebol e já trabalhou em grandes 
times como Flamengo, Bangu, foi treinador da associação atlética desde 1999, e foi professor 
de Educação Física da Vila Olímpica, era o professor mais antigo do quadro de funcionários, 
nada mais justo do que a homenagem aos anos de trabalho e dedicação ao desenvolvimento 
esportivo da nossa cidade. O REQUERIMENTO DE URGÊNCIA ESPECIAL foi aprovado 
por unanimidade, sendo incluído na matéria da Ordem do Dia. Todavia, ao constatar que a 
proposição não havia ainda recebido o parecer da Comissão de Constituição e Justiça – CCJ, 
bem como que dois dos seus integrantes não se encontravam presentes, a matéria foi retirada de 
votação em decorrência de impossibilidade de apreciação. Não havendo mais matérias na 
Ordem do Dia, o Presidente passou para explicações pessoais. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: 
Nenhum vereador fez o uso da tribuna. Nada mais a constar, o Presidente encerrou a 17ª Sessão 
Ordinária do dia 03 de maio de 2023. 


